



Castelló: La Universitat Jaume I conmemora el Día de la mujer trabajadora con una semana llena de actividades

La Plana al Dia | Castelló | Sociedad | 08-03-2011

La Universitat Jaume I conmemora el Día de la mujer trabajadora con diferentes actividades organizadas por la Unidad de Igualdad, el Instituto Universitario de Estudios Feministas y de Género, la Fundación Isonomía, el Servicio de Actividades Socioculturales y el programa Campus Obert.

Para el martes 8 de marzo se ha organizado una jornada sobre "Sexo, género y roles: Mujeres y discriminación en el siglo XXI" que empezará a las 9.30 horas en la sala de grados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas. Las intervenciones correrán a cargo de juristas, como Carles Villagrasa, quien explicará la identidad sexual según la ley; el cirujano Iván Mañero, quien enumerará los factores determinantes de la identidad sexual femenina; o la sociología y directora de la Unidad de Igualdad de la Universidad de Valencia, Amelia Olga Quiñones, quien hablará sobre la socialización y trabajo de las mujeres españolas.

Por la tarde, la jornada incluye a las 17 horas una mesa redonda alrededor de las mujeres multidiscriminadas, con la participación de Carla Antonelli, activista por los derechos de las personas transexuales; Ana Luisa Rodríguez, colaboradora del Grupo de Investigación Análisis y Trabajo sobre Discapacidad de la Fundación Isonomía; Irene Gómez, coordinadora de la Asociación de Mujeres Inmigrantes en Castellón; Ana Giménez, coordinadora del equipo técnico de la Fundación Punjab por los derechos de los miembros de la comunidad gitana y otros grupos culturalmente diversos; y Laura Valero, agente de igualdad y miembro del Col·lectiu Lambda-LGTB.

También a las 17 horas se realizará un cine-fórum en la sala de grados de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales con la proyección de la película La ciudad del silencio (Bordertown) del director Gregory Nava, que cuenta la historia de una periodista norteamericana que viaja a una localidad mexicana para informar sobre una serie de asesinatos de mujeres. El filme está basado en las desapariciones y muertes de cientos de mujeres en la ciudad fronteriza de Ciudad Juárez.

Durante la jornada se inaugurarán dos exposiciones fotográficas sobre "Mujeres y deporte" en el Ayuntamiento de Peñíscola y sobre "Mujeres y discapacidad" en la sala de Cultura de Vinaròs. Además, a las 19 horas hay convocada una manifestación en la Plaza de la Paz organizada por

Las actividades para el miércoles 9 de marzo incluyen dos conferencias por la mañana en los Institutos de Educación Secundaria Francisco Ribalta de Castellón y Violant de Casalduch de Benicàssim tituladas "Ingeniera... ¿por qué no?" y por la tarde, a las 20 horas en el Paraninfo universitario la obra de teatro "Yo.-Pronombre personal de primera persona", dirigida por José Chaves y protagonizada por Ana Ruiz. La obra cuenta la historia de un ama de casa aburrida de su vida quien sueña con desaparecer, el día que cumple 48 años y nadie se acuerda de felicitarla.

En la jornada del jueves 10 de marzo hay prevista una conferencia dedicada a las "Mujeres en la historia de la química" que será impartida a partir de las 12 horas en la sala de grados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas por la química Núria Solsona, quien también es doctora en Ciencias de la Educación, profesora de secundaria desde 1977 y asesora de coeducación. Y en la la Seu de Morvedre acoge la proyección de la película "La caja de Pandora" de Yesim Ustaoglu a las 18 horas en el Centro Público de Formación de Personas Adultas, dentro del II ciclo de mujeres detrás de la cámara.

Para el viernes 11 de marzo hay previstas dos conferencias. La primera en el Instituto Serra d'Espadà de Onda, sobre las "Mujeres en la historia de la química" y la segunda en la sala de Cultura de Vinaròs sobre "Reconocer a las mujeres sabias en la historia de las ciencias: una propuesta coeducativa".

Todas estas actividades se completan con la proyección durante todo el mes de marzo en las pantallas de la Universitat Jaume I de la campaña "Mujeres en la historia de la química" y con la publicación del Plan de Igualdad de la UJI (2010-2014) en valenciano y castellano que será distribuido gratuitamente.